
本报讯 （通讯员 赵猛 ） 近
日 ， 北 京 奥 运 博 物 馆 主 办 的
“2018全球奥运藏品征集活动 ”
结束。 在历时一年的活动中， 社
会各界无偿捐出自己的奥运藏
品， 为奥运文物的保护和发展做
出重要贡献。

经筛选和评定， 最终确定入
藏捐赠品5229件套。 其中不乏奥
运徽章、 工作服、 比赛护具等，
还有许多颇有收藏价值的奥运书
籍、 纪念邮品、 明信片， 以及展
现中华人民共和国早期体育历史
发展的文献、 奖章， 与北京乃至
中国参与、 筹办和举办奥运密切
相关的藏品。

■2022相约北京

北京冬奥会延庆赛区综合管廊启用
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女女篮篮亚亚洲洲杯杯 中中国国炼炼新新人人
2019年女篮亚洲杯将于24日

至29日在印度班加罗尔举行。 本
届亚洲杯是奥运会资格赛开始前
的一次重要检验， 受到客观因素
影响， 中国女篮无法派出全部主
力参加亚洲杯， 一些此前没有国
家队经历的队员因此得到宝贵的
锻炼机会， 这将为球队奥运备战
以及长远发展起到积极作用。

新人迎来更多机会

孙梦然和王雪朦被抽调准备
军人运动会， 一些球员身上出现
不同程度伤病， 主教练许利民在
队伍今年集训期间招入了郭子
瑄、 张茹等几名新人。 除受脚伤
影响未恢复到最佳状态的张茹之
外， 郭子瑄、 石小烨和陈明伶都
将亮相本届亚洲杯。

前往亚洲杯赛场前， 中国女
篮在澳大利亚进行了一周多时间
的最后阶段备战， 期间与亚洲杯
小组赛对手之一澳大利亚队打了
三场热身赛。 两队整体实力的差
距在三场比赛中得到体现， 世界
排名第三的澳大利亚队三战全
胜， 其中有两场分差较大。

对此许利民表示， 输球就要
正视和对手的差距， 但是在亚洲
杯前选择与届时小组赛中的对手
澳大利亚过招， 就是要通过和强
队对抗， 找到能让球队更稳定发
挥出技战术水准的办法， 从而在
大赛上争得主动。

2018年女篮世界杯期间， 国
际篮联推出全新的女篮竞赛体
系， 洲际杯赛不再与奥运会以及
世界杯的参赛名额直接挂钩。 今
年亚洲杯成为国际篮联全新竞赛
体系下的首次尝试。

本届亚洲杯， 中国队与澳大
利亚、新西兰、菲律宾队被分在B
组。根据规则，亚洲杯前八名球队
将参加11月进行的第二窗口期比
赛。 中国女篮只要不排在A级别
赛事倒数第一、降入B级别赛事，
就能延续冲奥之路， 因而队伍面
临的成绩压力并不大。 在人员被
抽调以及伤病这些客观因素之
外， 这成为许利民给予年轻球员
更多机会的又一个重要原因。

在许利民看来， 亚洲杯应当
为准备接下来的比赛起到承前启
后、 承上启下的作用。 “一是主
动通过亚洲杯锻炼一些新人， 进
入前八名或许遇到的困难不是特
别大， 在保证任务完成的前提下
锻炼年轻球员。 其次主要还是为
后 面 的 第 二 阶 段 和 第 三 阶 段
做准备。”

之前因伤长时间远离国家队
大名单的高颂也已经回归， 在人
员储备相对薄弱的锋线位置上，
许利民有了更多选择。

日韩仍为主要对手

在澳大利亚和新西兰队参加
亚洲杯后， 对于中国女篮在洲际

赛事中的对手， 许利民根据队伍
自身状况以及对手实力划分出几
个层级。

对中国女篮而言， 刚刚交手
过的澳大利亚队尚属于高不可攀

型。 在许利民看来， 与澳大利亚
队交手， 还是以学习和缩小差距
为主。

内线 “巨无霸” 坎贝奇将不
会跟随澳大利亚队出战亚洲杯，

但包括托尔伯特、 阿伦在内， 她
们阵容中仍有一半成员随队获得
了去年世界杯亚军。

新西兰以及菲律宾将是亚洲
杯中国女篮冲击更高排名过程中
必须要击败的对手。 两年前的亚
洲杯上， 中国女篮正是大胜菲律
宾后晋级四强， 从而锁定了世界
杯参赛资格 。 但许利民认为 ，
“菲律宾不能轻视”。

论整体水平， 日本和韩国是
再往上一个层级的球队， 也是目
前中国女篮在亚洲战胜和努力超
越的目标。

已成就亚洲杯 （包括前身亚
锦赛） 三连冠的日本队一度成为
中国女篮不可逾越的鸿沟。 但自
从去年亚运会和世界杯上相继击
败日本队二线和一线阵容后， 中
国女篮终于去除心魔， 不久前又
在西昌进行的热身赛中以18分优
势战胜日本队。

日本队由渡嘉敷来梦领衔，
她们的当家控卫吉田亚沙美已经
退役， 但阵中仍有宫泽夕贵等五
名参加过上届亚洲杯的球员， 实
力与经验不容小觑。

女篮亚洲杯两支小组头名球
队直接晋级半决赛， 第二名与第
三名球队则需要交叉对决力争半
决赛席位。 在澳大利亚和菲律宾
整体实力较为清晰的情况下， 与
新西兰竞争小组第二， 对年轻的
中国女篮而言或许是更为现实的
目标。 据新华社

本报讯 （记者 张晶 ） 记者
从 市 重 大 项 目 办 获 悉 ， 北 京
冬 奥 会延庆赛区有 “生命线 ”
之称的综合管廊近日正式投入使
用。 这标志着延庆赛区这条国内
首例大落差大坡度山岭隧道综合
管廊为北京冬奥会 “准备 ” 好
了， 水、 电、 通讯等 “血液” 将
注入延庆赛区， 为延庆赛区带来
勃勃生机。

延庆赛区综合管廊担负着为
延庆赛区造雪用水、 生活用水、
再生水、 电力、 电信及电视转播
信号等市政能源接入提供通道。
综合管廊南起延庆区佛峪口水
库， 北至延庆赛区核心区， 全长
7.9公里， 从2020年2月 “相约北
京” 系列测试赛开始至北京2022
年冬奥会结束， 将直接为北京冬

奥会延庆赛区提供市政保障。
记者在现场看到， 管线没有

一般建筑夺人眼目的高大形象，
在赛区内只有一个城门洞般大小
的出口。 山脚下高达23米，足有7
层楼高的中间泵站有六层半建在
地下，仅有一组通风口露出地面。

“这是国内首条在山岭隧道
中建设并全功能投入使用的大落
差、 大坡度综合管廊。” 站在综
合管廊的出口处， 京投管廊公司
副总经理韩宝江指着前方的管线
介绍， 综合管廊的出口段位于海
拔约1100米的延庆赛区内， 而下
方的进口段位于海拔约550米的
延庆佛峪口水库， 垂直海拔高差
达500余米。

据韩宝江介绍， 500多米的
垂直海拔高度差， 决定了延庆赛

区的地下综合管廊已无法像常规
的综合管廊那样， 一次性实现能
源供给， 必须通过建设加压泵站
的方式， 分级进行能源供给。

随着长达7.9公里的延庆赛
区综合管廊项目的投产， 赛区的
造雪、 造冰系统将开始进入运行
阶段， 为赛区服务的索道系统很
快将开始试运行 。 赛区内的生
活、 生产、 环保保障系统等都将
开始正常运行， 为延庆赛区保驾
护航。

北京冬奥会后， 延庆赛区按
照规划将成为国内最重要的高山
滑雪、 雪车雪橇的国际赛事中心
和训练中心， 也将成为大众冰雪
运动、 休闲健身的一个集聚区。
这些功能的实现也都将通过综合
管廊进行市政配套保障。

本 报 讯 （ 记 者 周 美 玉 ）
2019龙之梦·太湖图影国际马拉
松赛将于11月24日上午7点30分
在浙江省长兴县鸣枪开跑。 记者
从赛事新闻发布会上获悉， 此次
赛事设置全程马拉松组、 半程马
拉松组、 迷你马拉松组， 参赛人
数也迎来了万人规模的突破。 即
日起， 选手可通过马拉马拉、 最
酷 、 爱燃烧 、 芝华安芳 、 跑跑
网、 跑吧等官方合作渠道报名，
也可以通过官方报名平台http://
taihu.mararun.com在线报名。

2019龙之梦·太湖图影国际
马拉松赛由中国田径协会、 人民
网、 长兴县人民政府共同主办，
长兴县文旅集团和宁波城市漫步
文化传播有限公司推广运营。

太湖图影马拉松赛被誉为
“长三角地区最好的休闲度假马
拉松赛事”，也是在中国田径协会
注册， 并经过中国田径协会赛道
认证的环太湖周边唯一以太湖命
名的国际马拉松赛事。 前四届太
湖图影国际马拉松的成功举办，
展现了太湖西南岸的美丽风光，

展示了太湖图影旅游度假区的建
设成效， 同时也提升了长兴的知
名度和美誉度。 在今年五周年之
际， 太湖图影国际拉松赛从 “半
马”全面升级为“全马”，并首次跨
越万人规模。另外，太湖图影国际
马拉松赛也积极响应 “健康中国
2030规划纲要”，成功申请加入了
“健康中国”马拉松系列赛。

值得一提的是， 今年， 太湖
图影马拉松将太湖龙之梦乐园、
太湖、 中央大道、 百叶龙大桥等
长兴特色的地标串联起42.195公
里赛道， 更增加了太湖沿湖跑道
的距离， 使选手可以更好地体验
太湖风光， 感受长兴独特的自然
风貌和厚重的人文内涵。 在太湖
龙之梦乐园园区主干道上， 还将
会有龙之梦特色的迎宾表演、 动
物互动等展示， 让跑者感受不一
样的 “乐园” 跑马体验。 另外，
本次太湖图影马拉松将邀请国内
外知名马拉松选手、 浙马积分精
英选手、 长兴本地优秀选手以及
文、 娱、 体明星加入。

本报记者 陈艺 摄

新华社电 21日下午，皮蓬在
湖南长沙乐运NBA篮球公园参
加活动，在接受采访时，皮蓬表示
自己与乔丹的组合不能和今天的
球员比较。

当日一身休闲打扮的皮蓬接
受了媒体的短暂采访。 在被问到
“现役美职篮球员里， 哪个组合
最接近当年你和 乔 丹 的 组 合 ”
时 ， 皮 蓬 回 答 说 ： “ 这 个 问
题不好回答 。 正如大家所见 ，
现 在 的 球 员 个 人 能 力 都 非 常
强 ， 有 自 己 鲜 明 的 个 性 和 技
术 特 点 ， 而 且 每 一 支 球 队 的
打法也早已不同。 所以我认为，

我和乔丹的组合不能和今天的球
员比较。”

对于美国队在刚刚过去的男
篮 世 界 杯 上 的 表 现 ， 皮 蓬 也
发 表 了自己的看法 。 “美国队
的表现确实没有达到大家的预
期， 但我不得不说的是， 联赛里
最好的球员并没有出现在这次世
界杯上， 我们还有很多更优秀的
球员。” 他说， “就像我认为的，
每支球队都有机会获得下赛季的
总冠军。”

皮蓬表示， 过去20年在中国
有越来越多的人喜欢篮球， “这
是一件非常酷的事情”。

太湖图影马拉松报名启动
11月24日伴湖开跑

皮蓬称与乔丹组合
不好相比如今球员

5229件套捐赠品
入藏奥运博物馆


